

cos responsables. Tanto los ambulantes que venden en la calle, como los importadores desde oficinas ilegales, a quienes nuestro propio Instituto de Salud Pública les autoriza y valida las recetas de las importaciones, son un peligro para la salud de la población, además de una competencia desleal de nuestras farmacias. La gran diferencia está en que nuestras farmacias debemos vender muchos de estos medicamentos solo bajo receta médica, sin que se permita siquiera al profesional QF responsable, que evaluando la situación pudiese expender los mismos medicamentos, que otros sin formación alguna expenden en forma masiva.

**DANIEL ZAPATA ZAPATA**

## Medicamentos

Por ser un empresario mediano del rubro farmacéutico desde hace más de 25 años, me ha llamado la atención la excesiva permisividad existente y falta de duras sanciones para el expendio de medicamentos en las calles y ferias libres. Sin embargo, no se habla de la importación para uso compasivo de medicamento que se ha ido masificando, vía oficinas sin autorización sanitaria de funcionamiento y por cierto tampoco con químicos farmacéuti-